

Ausgabe: © Schaumburger Nachrichten, 13.08.2009

Kneipp-Verein zu Musical

Obernkirchen. Der Kneipp-Verein Obernkirchen fährt am 1. November zum Musical „Tarzan“ nach Hamburg. Darin wird die weltberühmte Geschichte eines jungen Mannes, der auf der Suche nach seinen Wurzeln um sein Schicksal kämpft und seine große Liebe findet, erzählt. Noch sind Plätze frei. Auskunft erteilt der Kneipp-Verein unter Telefon (0 57 24) 65 44. r

Kartslalom mit 120 Startern

Obernkirchen. Am Sonntag, 16. August, wird auf dem Hof der Firma Mlodzian, Regede 1 in Obernkirchen, der 9. MC Schaumburg ADAC-Jugendkartslalom ausgetragen, der auch für die Meisterschaft des ADAC Niedersachsen/ Sachsen-Anhalt, für den Mittelweserpokal und für die hannoversche Stadtmeisterschaft in diesem Jahr gewertet wird. Die Veranstaltung ist der vorletzte Lauf zur Niedersachsenmeisterschaft. Die ersten drei Platzierten der jeweils fünf Klassen fahren zur Norddeutschen Meisterschaft und zum ADAC-Bundesendlauf. Es werden 120 Starter erwartet. r

Dorferneuerung und Spielplatz

Vehlen. Am Donnerstag, 20. August, tagt um 19 Uhr in der Gaststätte „Zur Linde“ in der Vehlener Straße 84 der Ortsrat Vehlen. Dabei geht es unter anderem um den Sachstandsbericht zur Dorferneuerung und die weitere Vorgehensweise beim Spielplatz. Im Juli erst hatte Vehlen die gute Nachricht bekommen, nach Jahren der Bemühungen ins Dorferneuerungsprogramm des Landes Niedersachsen gekommen zu sein. Viel Arbeit wartet auf die Vehlener: Der alte Dorfkern soll wiederhergestellt werden, im Fokus steht auch die Nachnutzung leerstehender Gebäude. Mit dem Spielplatz am Weidkamp ist Mitte Juni der letzte große Spielplatz in Obernkirchen saniert worden. Dort fehlen aller Voraussicht nach nur noch Kleinigkeiten, die nach dem Beachvolleyball-Turnier in Angriff genommen werden sollen. Im Anschluss ist Einwohnerfragestunde. r

Fahrradrallye und Torwand

Sommerfest auf dem Spielplatz am Weidkamp ein Erfolg

Vehlen. Das vom SPD-Ortsverband ausgerichtete Sommerfest auf dem Spielplatz „Am Weidkamp“ hat inzwischen Tradition. Wann es zum ersten Mal gefeiert wurde, wusste selbst der frühere Bürgermeister Ernst Völkening nicht mehr. „Es mögen 26 oder 27 Jahre her sein“, meinten er und sein Nachfolger Werner Harder. Der zu Beginn des Jahres neu gewählte Vehlener SPD-Vorsitzende Bastian Uding kam nicht weit, als er aufzählen wollte, welche vergleichbaren Gemeinschaftsfeste es im Ort gibt. Das Erntefest der Dorfjugend und das Osterfeuer der Wehr gehören sicherlich dazu. Das Sommerfest profitierte diesmal zusätzlich von der Sanierung des Kinderspielplatzes – es gab zum Beispiel einen Wettbewerb auf dem 340 Meter langen Fahrradparcours. Außerdem leitete Walter Ostermeier ein Torwandschießen. Unter miteinander verbundenen Zeltdächern saßen die zahlreichen Besucher. Aber es blieb trocken bei angenehmen Temperaturen. Neben dem Kuchenbüfett, das Hausfrauen gespendet hatten, gab es auch den Grill- und Getränkestand. Von der bevorstehenden Bundestagswahl war wenig zu spüren, in erster Linie wurde Nachbarschaftspflege betrieben. sig